

Ecole Primaire de Niamia

Partenaire Terrain	Niamia Benkadi
Région / Zone	Mali, Commune de Baye (Cercle de Bankass)
Année	1995-2005 (Incluant diverses extensions)
Budget	50'785
Activité	Construction de 3 salles de classes (1995) Installation d'une coopérative scolaire Prise en charge du salaire d'un enseignant durant 3 mois Extension des 3 salles de classes Actions liées à l'hygiène et à la gestion de la coopérative (Latrines, borne fontaine, matériels scolaires)
Mots clés	Education inclusive, formations

Introduction au programme éducation :

L'éducation et la formation jouent un rôle essentiel dans la lutte contre la pauvreté et dans le développement. Ceci est confirmé par un ensemble d'engagements pris par la communauté internationale.

Dans leur Déclaration du Millénaire (2000), les Nations Unies ont défini comme 2ème objectif de développement : « Assurer l'éducation primaire pour tous » c'est-à-dire, d'ici à 2015, donner à tous les enfants, garçons et filles, partout dans le monde, les moyens d'achever un cycle complet d'études primaires. A ce jour cet objectif reste encore d'actualité au Mali. La situation actuelle des dépenses publiques de l'éducation n'est guère satisfaisante et se caractérise par un déséquilibre important dans la répartition des dépenses au détriment de l'éducation de Base. Ce déséquilibre marginalise davantage la zone de notre projet, le Pays Dogon, une zone où le taux de scolarisation reste encore bas.

Avec l'appui de ses partenaires, L'association ASVD apporte, aux cercles de Bankass, un soutien technique et financier pour réaliser cet objectif capital du Millénaire. Ce projet est un maillon d'une série d'actions pour l'éducation primaire, destiné à renforcer les mesures de protections des enfants ainsi que les capacités d'accueil par la réalisation d'infrastructures scolaires et hydrauliques.

L'école Primaire de Niamia :

Ce projet a permis la construction de 6 salles de classes équipées. La première rentrée scolaire a permis à 110 jeunes d'avoir accès à une éducation. Grâce à un développement continu, l'école de Niamia reçoit à ce jour en moyenne 700 élèves.